
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 213 del 17/07/2023 Approvato il 27/07/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 118 DEL 28/06/2023 -
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.17 10.45
Chinnici Dario P 10.10 10.45

Lupo Giuseppe P 10.10 10.45

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.10
con la presenza del Consigliere Chinnici.
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione avente ad oggetto:” APPROVAZIONE BILANCIO
DI PREVISIONE 2023/2025” - PROCON n. 327 del 19/6/2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

La Commissione per affrontare la delibera di cui al punto 1 ha invitato
l’Assessore alle attività produttive Giuliano Forzinetti
Il Presidente Lupo saluta e ringrazia l’Assessore Forzinetti per la presenza e
la sua disponibilità.
Il Consigliere Chinnici ringrazia l’Assessore, chiede di confrontarsi sui temi
legati al bilancio e capire se questa Commissione vista le deleghe, può dare una
mano all'Amministrazione attiva rispetto ai capitoli di bilancio, se immagina
qualcosa che dovrà essere migliorata e rappresentata dall'organo Consiliare che
andrà ad esitare il bilancio e capire se si può fare altro pensando anche al
bilancio consolidato che arriverà presto in Consiglio comunale. Chiede un
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confronto visto che fin dall'insediamento l’Assessore si è sempre distinto per la
sua collaborazione e il lavoro professionale.
Il Presidente Lupo chiede di capire cosa c’è nel bilancio per il settore
produttivo e se si può migliorare.
Il Consigliere Chinnici ricorda l’incontro con il Sindaco e altri Assesosri
sull’avanzo vincolato e chiede se si può definire qualcosa come Commissione e
vedere se nel corso della legislatura si può fare qualcosa di più, il suo pensiero
va ai ragazzi universitari per lanciare un buon messaggio per un coinvolgimento
alla città.
Il Presidente Lupo chiede se ci sono margini per migliorare il settore anche per
migliorare le assunzioni nel settore con dei progetti o con delle start up.
L’Assessore Forzinetti ringrazia per l’incontro e per la sensibilità che la
Commissione dimostra sul tema. Ritiene l’aiuto della Commissione prezioso.
Ritiene di dare delle priorità. Per il bilancio preventivo riferisce che si è fatto un
passaggio con la Ragioniere Generale facendo un percorso sulla Fiera del
Mediterraneo con uno stanziamento importante. Si interverrà con 25 milioni di
euro. Gli interventi della Regione sono focalizzati solo sul padiglione 20 della
fiera. Pertanto i finanziamenti dell’Amministrazione verranno utilizzati per il
rilancio degli altri padiglioni. Sottolinea che la Coldiretti ha richiesto un
padiglione e che verrà probabilmente assegnato dietro il pagamento di un
canone.
Segnala il fatto che si sta ipotizzando un emendamento al bilancio preventivo
che si traduce nel capitolo del CUP temporaneo, precisa che si hanno meno
risorse umane rispetto all’anno precedente e si sta facendo una verifica in alcuni
settori. Sarà un emendamento tecnico e le somme si potrebbero usare per
abbassare ad esempio i diritti istruttori del Suap. Sottopone il tutto
all’attenzione della Commissione. E’ importante prevedere il funzionamento
dell’Assessorato e avere le risorse per consentire lo sviluppo delle imprese.
Stanziare somme che possono servire come contributi alle imprese è qualcosa
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che si auspica e avere condivisione da parte di opposizione e maggioranza e
comunque una condivisione politica.
Accenna a vari idee e progetti e ad esempio crede che si potrebbe ampliare la
categoria delle imprese che hanno subito danni dai cantieri.
Il Consigliere Chinnici suggerisce altri interventi
Il Consigliere Canto fa riferimento alla legge sui centri commerciali naturali e
crede che piuttosto al finanziamento alla singola impresa si possono favorire
delle aggregazioni a più soggetti e fare presentare iniziative di riqualificazione
di strade e di vie ed altro e chiede di rivedere anche questa idea e valutare.
L’Assessore Forzinetti sull’ordine di priorità ritiene che non si possono far
sfuggire le occasioni, come quello del CUP temporaneo. Le previsioni le fa la
Dirigente dell’area tributi e si sta cercando di capire come intervenire dal punto
di vista tecnico.
IL Consigliere Canto chiede se esiste un iter per la definizione di una pratica e
quindi sui pagamenti dei tributi arretrati. Esprime apprezzamento sul tema di
trovare risorse per le imprese
L’Assessore Forzinetti risponde facendo riferimento anche alle risorse di
personale disponibile
Il Presidente Lupo chiede cosa si può fare per le imprese vittime del racket o
anche alle startup facendo delle agevolazioni.
L’Assessore Forzinetti precisa che si può prendere in considerazione
Il Consigliere Chinnici ritiene di fare delle proposte all’Assessore.
Il Presidente Lupo ritiene che le risorse per questi interventi devono essere
inseriti nel bilancio. Crede che sia necessario istituire un capitolo e poi fare il
percorso per le risorse.
Il Consigliere Canto ritiene che sarà un buon segnale anche politico oltre che
di sostegno e di vicinanza.
Il Consigliere Chinnici ritiene che bisogna legare il centro città con i quartieri

3



4

Il Presidente Lupo propone quindi di riunirsi e fare delle proposte
all’Assessore.
L’Assessore Forzinetti ritiene che può essere inserito anche nel regolamento.
Il Presidente Lupo ringrazia l’Assessore per l’intervento e la sua disponibilità.
Alle ore 10.45 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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